



# だいのキッズ☆ニュース

東学区安全活動少年団  
東学区だいのキッズ  
事務局  
2015年12月18日発行  
No.32



活動第三弾!



毎年福山市では、歳末の事件・事故の防止を呼び掛けるために、年末警戒パトロールを実施しています。  
今年も十二月一日十八時より、福山市役所北側広場にて出発式が執り行われ、二十六団体約五百人が参加しました。  
わたしたちだいのキッズは、みんなで二年末警戒パトロールの横断幕を持ち、パレードの先頭に立ちました。そして、宮通り商店街や元町通り商店街など繁華街を通り、福山駅南口までを「犯罪や事故のないまちづくりを進めよう」とアピールしました。  
これから年末年始に向け、ますます慌ただしくなって来るかと思えます。一人ひとりが防犯意識をもち、安心安全なまちづくりのために、がんばりましょう。

ねんまつけいかい  
**年末警戒パトロールに参加しました!**



**隊員たちの声**

わたしたちは、ほかの人たちの先頭を歩きました。うしろでは音楽隊が、色々な楽器を持ってえんそうしていました。えんそうで、お店の中から人が出てきてパレードを見ていました。少し恥ずかしかったけど、楽しかったです。(三年生)

市役所から商店街を通って駅まで歩きました。歩きはじめたとき、後ろから警察の人がきて一緒に歩いてくれました。きんちようしたけど、たくさんの人に見守られて駅まで歩くことができました。ありがとうございました。(三年生)

後ろにいた音楽隊がかつよくてビックリしました。来年もやりたいと思いました。大きくなったら音楽隊に入りたいです。(四年生)

年末警戒パトロールで、先頭を歩きました。ほかは二回目のパレードだったけど、きんちようしました。年末に事故のないようにしたいです。(四年生)

**保護者の声**

今年度の年末警戒パトロールは、天候もよく、無事参加できてホッとしています。だいのキッズ隊員がパレードの先頭を歩き、とても誇らしく思いました。これからも、色々な活動を通して、安心安全なまちづくりができることを願っています。

大勢の大人たちの中で、だいのキッズは唯一少年団として歩かせていただきました。市民の方たちが防犯に対する意識を持っていたことが嬉しです。

音楽隊の生演奏を背に、パトカーの先頭でパレードの先頭を歩くことは、すこく素敵な経験だと思います。東学区の活動に、誇らしい気持ちになりました。

今回初めて参加して、たくさんの方が周りに注意して安全に気を配っているんだということが分かりました。普段生活する中でも自分たちが気を付けて安全に過ごせるようにしたいです。

横断幕を持ち、きれいに見えるようにしんと張ろうとしたけれど、張るのは少し難しかったです。(五年生)

「今回行った年末パトロールなども、人々を守るために大切なことなんだな」と思いました。今回で、今年の活動は終わりだけど、一年間学んだことを来年にも生かしたいと思います。(五年生)

ほくは、今回の活動は初めてで緊張したけど、町の人たちに年末は事故などがおきやすいということが伝えられたと思いました。家族にも伝えたいです。(五年生)

ほくは、この活動を通して、年末は忙しくなるけれど、しっかりと身の回りを注意して、おちついてすごしたいなと思いました。(五年生)

★あとかぎ★

年末警戒パトロール、みんな寒い中よがんばりました。今回の活動に参加しただいのキッズのみんなも、まずは自分たちが事故にあわないよう、犯罪に巻き込まれたりしないよう、気を付けましょうね。今回の活動でも各方面の方より大変多くのご支援をいただき、本当にありがとうございます。お体に気を付けて、よい新年をお迎えください。(広報)



消防音楽隊! かつよかったですね

団旗を掲げる畑山隊長

みんなよくがんばりました!